



Newsletter September 2025

Liebe Newsletter Freunde!

Heute schreibe ich Euch aus meiner neuen Heimat.
Wir sind Ende April umgezogen und noch feste beim Einordnen und ich kann mich von Herzen beim Himmel bedanken für die vielen „Zufälle“ die uns geschehen sind.
Das Haus hat nicht nur passende Wohnräume sondern auch Räume die ich für meine Arbeit im kleineren Rahmen nutzen kann. Ab Mitte Oktober kann es weitergehen und ich bin sehr glücklich darüber. Wir hoffen dass es ab Mitte Oktober klappt

Zunächst treffen wir uns wieder am
Sonntag 21. September 2025, 9:00 Uhr (Herbstanfang)
zum Agnihotraritual bei Klein Stonehenge (Menhiranlage von Darmstadt)
auf dem Parkplatz Edeka und Aldi in Rossdorf.

Von dort fahren wir gemeinsam zum nahegelegensten Parkplatz. Da wir in das Naturschutzgebiet eintauchen, Rossdorf ist geradezu davon umgeben, wandern wir ca. 25 Minuten bis zum Ziel.

Das Glück zu haben diesen Ort zu besuchen, gründet vor allem in der Tatsache, dass sich dort Leylines verbinden mit Stonehenge in England, Lourdes in Frankreich, den Pyramiden in Ägypten und mehr.

Wir selbst erfahren dort Heilung und jedes mal wenn wir uns dort aufhalten, unsere Herzen voller Liebe öffnen, das Agnihotra zelebrieren und uns mit den Engeln und Meistern im Universum verbinden, entstehen gigantische Energieströme die uns und Mutter Erde durchfluten.

Mitbringen: gutes Schuhwerk, Anglerstühle, Agnihotra Utensilien und Vorfreude.
Danach frühstücken wir im Cafe wer möchte. Wer noch Fragen hat bitte eine Mail schicken.

Ich grüße Euch aus meinem Herzen
Eure Gudrun Ferenz

P.S.: Noch einen Hinweis zu einer ganz besonderen Reise mit Anita Aumer die ich sehr empfehlen kann

www.lebensquell-anita-aumer.de/irish-retreats/





Am 30. April zogen wir aus unserem großen Haus in Erzhausen aus und wachten am 1. Mai in einem schönen Einfamilienhaus in Roßdorf auf. Viele wundersame Begebenheiten trugen dazu bei hier jetzt eine neue Heimat zu finden. Wir sind unendlich dankbar.

Jetzt beginnt ein neues Kapitel und ich freue mich, dass ich meine geliebte Arbeit wieder aufnehmen kann.

Am Sonntagmorgen 9:00 Uhr treffen wir uns zur Sommersonnenwende wieder an diesem Kraftplatz um das heilende Ritual in der Gemeinschaft von Herz- Menschen, Naturwesen und Lichtvollen Wesenheiten, das Fest der Sommersonnenwende, zu feiern. Wir treffen uns in Rossdorf auf dem Edeka-Parkplatz und der Fußweg bis vor Ort ist etwa 25 Minuten lang. Bringt eure Anglerstühle mit und wer hat, die Agni-Utensilien. Danach werden wir wieder im Café, wie das letzte mal, frühstücken.

Ich freue mich sehr mit Euch einen so wundervollen Kraftplatz zu besuchen und dessen Schwingung zu erleben.

Ich danke Euch von Herzen und freue mich auf das was kommen darf.

Gudrun

Hier kannst du meinem neu geborenen Telegramm-Kanal beitreten und immer die neuesten Informationen zu meinen Agnihotra- 🕯️ und Erdheilungs-Aktivitäten und vieles mehr bekommen.

<https://t.me/agnihotragudrun>
